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28 de janeiro, 2018

Reitor desafia peregrinos a deixarem-se “maravilhar pela Palavra de Deus”

Reitor desafia peregrinos a deixarem-se “maravilhar pela Palavra de
Deus”
Padre Carlos cabecinhas exortou a assembleia a seguir exemplo dos
Pastorinhos
Foi o reitor do Santuário de Fátima que presidiu à celebração da Missa do IV domingo do
tempo comum, que decorreu na Basílica da Santíssima Trindade, na manhã de hoje. Na
homilia, o padre Carlos Cabecinhas refletiu sobre o “modo como acolhemos a Palavra de
Deus”, dando o exemplo dos Videntes de Fátima na forma como se deixaram
“maravilhar e espantar pelas palavras de Jesus”.

Partindo do Evangelho do dia, o sacerdote começou por sublinhar o caráter autêntico e
transformador da Palavra.

“A Palavra de Jesus não é uma palavra qualquer ou um qualquer comentário. Ela revela,
ilumina, liberta, cura e guia o nosso agir. É nesta autenticidade e capacidade de
transformar a nossa vida que reside a sua autoridade.”

Ao reforçar a importância da Palavra de Deus, e fazendo memória do Concílio Vaticano
II, o reitor do Santuário salientou o facto de Ela ser insubstituível e vivificante para
quem a escuta.

“Vivemos imersos em palavras, mas nenhuma dessas palavras pode substituir as
palavras que Jesus nos diz, que são plenas de vida. Por isso, em cada celebração,
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escutamos o Evangelho, tornando Cristo presente no meio de nós.”

Ao recordar uma passagem do salmo do dia, o padre Carlos Cabecinhas alertou a
assembleia para “não perder a sensibilidade da Palavra de Deus, ouvindo-A
rotineiramente como qualquer outra coisa, não se deixando desinstalar por Ela”.

“Com demasiada frequência, a Palavra de Deus não nos toca nem nos transforma, antes
de mais, porque não a escutamos verdadeiramente. Não endureçais os
vossos corações. Deixai-vos maravilhar pelas palavras de Jesus”, exortou o sacerdote,
ao lembrar o exemplo dos Videntes de Fátima.

“Nos Pastorinhos, encontramos esta capacidade de se deixarem tocar pela Palavra de
Deus – transmitidas pela palavra de Nossa Senhora e do Anjo –, e de se deixarem
maravilhar pela sua novidade. Deste modo, não só não endureceram o seu coração,
como estiveram verdadeiramente atentos à Palavra e conduziram toda a sua vida por
meio dela.”

Ao concluir, o padre Carlos Cabecinhas desafiou os peregrinos a “ler e a meditar a
Palavra de Deus, a sós ou em família”, e convidou a assembleia a pedir a intercessão
dos santos Francisco e Jacinta Marto para a “graça de se deixar maravilhar e espantar
pelas palavras de Jesus”.
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